

Läuft! Energieberater unterwegs auf Langeoog

Thomas Meints musste sich ranhalten. Vier Termine hatte der Energieberater vom Team Kröger aus Rechtsupweg Anfang März, auf Langeoog. Knapp zwei Stunden nimmt er sich Zeit für jeden Ratsuchenden. Und er musste zu Fuß über die Insel – da blieb kaum Luft fürs Mittagessen. Trotzdem würde er jederzeit gerne wiederkommen. „Ich bin von Haus aus Schornsteinfegermeister. So habe ich angefangen. Allein von daher bin ich lieber draußen bei den Leuten als im Büro hinter dem Schreibtisch zu sitzen. Später habe ich mich zum Heizungs-Lüftungs- und Klimatechniker weitergebildet. Das Schöne an der Energieberatung ist: Jedes Projekt ist anders und es freut mich, wenn wir unseren Kunden helfen können.“

Auf Langeoog hat Meints Gebäudechecks von der Verbraucherzentrale durchgeführt. Dabei nimmt er die jeweilige Immobilie, gemeinsam mit den Eigentümerinnen und Eigentümern, vor Ort unter die Lupe. Danach werden gemeinsam Verbesserungsmöglichkeiten besprochen. Außerdem seien auch Beratungen zur Heizungsoptimierung und mögliche Förderungen möglich, sagt er. „Wir sind breit aufgestellt und können das im Vorfeld ganz individuell mit den Ratsuchenden abstimmen.“ Schon im Januar hatte Lars Förster, Diplom-Ingenieur und Energieberater aus Schortens, fünf Termine auf der Insel wahrgenommen. Seit dem Start der aufsuchenden Energieberatungen im September 2024 haben somit insgesamt 17 Hausbesitzerinnen und Hausbesitzer das Angebot genutzt.

Neue Runde im April

Die Beratungen finden in Zusammenarbeit mit der Verbraucherzentrale Niedersachsen statt und richten sich an Eigentümerinnen und Eigentümer privat genutzter Wohnhäuser. Das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz fördert die Informationsgespräche. Der Eigenbeitrag liegt für die Ratsuchenden bei 40 Euro.

Ab sofort können für den 2., 3. und 4. April wieder Termine gebucht werden. Folgende Beratungszeiten bietet Energieberater Thomas Meints vom Team Kröger jeweils an:

- **8.30 Uhr**
- **10.30 Uhr**
- **13.30 Uhr**
- **15.30 Uhr**

Verbindliche Buchungen mit Angabe des gewünschten Tages und der gewünschten Uhrzeit sowie der Kontaktdaten (Name, Adresse, Telefonnummer und E-Mail-Adresse) bitte per E-Mail an t.hoenscheid@langeoog.de. Es gilt das Prinzip „Wer zuerst kommt, mahlt zuerst“.

Anmeldeschluss ist der 30. März. Jeder Termin wird per E-Mail bestätigt. Damit die Beratungen zustande kommen können, sind mindestens drei Anmeldungen pro Tag erforderlich. Vielen Dank für Ihr, für euer Interesse.